

# Amtsschimmelreiter brauchen wir nicht

«Flurnamen sorgen für rote Köpfe», Tagblatt 4.8.

Die Schweiz sei eine Demokratie («Volksherrschaft»), hiess es – besonders auch wieder in den Reden zum 1. August. Am Beispiel Thurberg wird einmal mehr offensichtlich, dass nicht mehr das Volk das Sagen hat, sondern selbstherrliche subalterne Amtsschimmelreiter. Bereits am 24. November 2006 erschien im Tagblatt der Ausdruck «Meerei-

chen-Wiese». Diese liegt jedoch nicht am Meer, sondern nahe der altbekannten Wirtschaft «Mehreichen» in Arbon!

Falls für solchen Unsinn bisher wirklich eine Kommission bestand, so muss diese dringendst aufgelöst werden. Ein Ersatz durch logisch denkende Mitbürger ist sinnvoll und zwingend.

**Jörg Hürlimann**

Arbon